

Juli 2025

Fachwelt bestätigt: MAHA gehört zur Spitze

WERKSTATT aktuell AWARD 2025 für Grubenheber

- **MAHA erhält zum wiederholten Mal den renommierten Branchenpreis, der durch die Leserwahl des Fachmagazins WERKSTATT aktuell vergeben wird. Bereits in den Jahren 2017 und 2020 überzeugte MAHA in der Kategorie Hebeanlagen und Radgreifer. 2020 und 2021 wurde zudem die Tochtermarke ATT in der Kategorie Gruben mit dem Produkt TRUCKBAY prämiert. 2025 folgt nun die Auszeichnung für MAHA in der Kategorie Grubenheber – ein weiterer Beleg für die kontinuierliche Innovationskraft des Unternehmens.**

Haldenwang, 24. Juli 2025. Bei der diesjährigen Leserwahl des Fachmagazins WERKSTATT aktuell wurde MAHA mit knapp 20 Prozent Stimmenvorsprung gegenüber dem Zweitplatzierten zur besten Marke in der Kategorie Grubenheber gewählt. Der etablierte Branchenpreis – vormals bekannt als Best Brand Award – wurde bereits zum elften Mal vergeben und gilt als verlässlicher Gradmesser für werkstattrelevante Marken auf dem deutschen Markt.

Zur Wahl standen insgesamt 224 Marken in 21 Produktkategorien – von Grubenhebern über Hebetchnik bis hin zu Prüf- und Diagnosegeräten. Insgesamt nahmen 1.838 Werkstatt- und Serviceprofis an der Abstimmung teil – ein neuer Rekord. Mit der Umbenennung in WERKSTATT aktuell AWARD beginnt ein neues Kapitel für die traditionsreiche Auszeichnung. Das Grundprinzip bleibt jedoch unverändert: Die Entscheidung trifft ausschließlich das Fachpublikum.

„Diese Auszeichnung ist eine große Anerkennung für die kontinuierliche Entwicklungsarbeit unseres Teams. Mit jeder Innovation – von der selbstabstützenden Achstraverse über die GMT-Reihe für den sicheren Aggregateausbau bis hin zu unserem jüngsten Durchbruch, dem Grubenheber ohne Lufteintritt in die Ölkammer – verfolgen wir ein klares Ziel: praxisgerechte Lösungen für den Werkstattalltag. Auf der Automechanika 2024 haben wir erstmals unsere Vision eines batteriebetriebenen Grubenhebers vorgestellt – ein weiterer Meilenstein, entstanden aus dem engen Austausch mit unseren Kunden“, erklärt Holger Seeliger, Produktmanager bei MAHA und verantwortlich für den Bereich Unterflurhebetchnik.

Auch die Geschäftsführung sieht in der Auszeichnung eine wichtige Bestätigung: „Wir freuen uns sehr über diesen Award und danken allen Leserinnen und Lesern für ihr Vertrauen“, so Dr. Peter Geigle, Geschäftsführer der MAHA. „Wir arbeiten kontinuierlich am Fortschritt. Der Preis ist eine klare Bestätigung für unsere Produktqualität, Innovationskraft und Kundennähe.“

Die feierliche Preisverleihung fand am 22. Juli 2025 im Rahmen des Winner Dinners im DEKRA Club-Restaurant in Stuttgart statt. Dort wurde MAHA gemeinsam mit den weiteren Preisträgern offiziell geehrt. Eine ausführliche Berichterstattung ist in der Ausgabe 03/2025 von WERKSTATT aktuell veröffentlicht.

PRESSEMITTEILUNG UNTERNEHMEN



MAHA im Überblick:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetchnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG

Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de

Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:

<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de